

INFORMATIONEN FÜR DIE SPENDERINNEN UND SPENDER
DER GEMEINSCHAFT DEUTSCHER BLINDENFREUNDE VON 1860.

„Freude ist die einfachste Form
der Dankbarkeit.“

Karl Barth



Editorial

Sehr geehrte/r Leser/in,

mir persönlich fällt es schon schwer, mit geschlossenen Augen zügig durch mein eigenes Haus zu gehen. Umso faszinierender finde ich es, Menschen zuzuschauen, die ohne etwas zu sehen sogar Fußball spielen. Und das in über 20 Ländern.

In Deutschland allerdings ist Blindenfußball noch nicht so verbreitet. Eine Bundesliga gibt es erst seit 2008. Deshalb freuen wir uns sehr, dass wir mit Ihrer Hilfe die Blindenfußball-Europameisterschaft in Berlin unterstützen können. Drücken Sie die Daumen, dass wir damit verstärkt Aufmerksamkeit auf diesen besonderen Sport lenken können! Weil wir gerne helfen. Und jeder Augenblick zählt.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Thorsten Bräuer
Geschäftsführender Vorstand

Reservierungsnummern Blindenmobil:

Hamburg:	(0151) 24 19 85 34
Hannover:	(0151) 15 60 56 04
Berlin:	(0151) 54 70 24 67
Ruhrgebiet (Ost):	(0160) 25 11 32 0
Ruhrgebiet (Mitte):	(0160) 25 08 18 8
Ruhrgebiet (West):	(0160) 22 94 82 8
Köln:	(0151) 17 20 92 79
Rhein-Main:	(0151) 46 50 22 79
Stuttgart:	(0151) 45 50 22 93

Jeweils von 09:00–16:00 Uhr
www.blindenfreunde.de

Die Blindenfreunde als Gold-Sponsor der Blindenfußball-EM Der erste Pressetermin

Nun ist es „amtlich“: Taggleich mit der Gruppenauslosung haben wir am 26. Mai unsere Unterstützung der Blindenfußball-EM in Berlin offiziell gemacht – direkt vor dem Reichstag! Umrahmt von der Hauptstadt- und vielen neugierigen Zuschauern übergaben wir unseren Scheck an Klaas Brose, Geschäftsführer des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband Berlin e.V., der die Organisation übernommen hat.



Scheckübergabe an Klaas Brose

Als Gold-Sponsor engagieren wir uns jedoch nicht nur finanziell. Vier unserer Blindenmobile werden in Berlin bereitstellen, um die Blindenfußballer aus allen 10 Mannschaften in der vorgeschalteten „Aufwärmphase“ zur Einstufungsuntersuchung zu fahren. Ganz klar, dass unser Berliner Blindenmobil deshalb beim anschließenden Fototermin mit dabei war – samt Fahrerin und zwei Teammitgliedern der deutschen Blindenfußball-Nationalmannschaft: Alexander Fangmann und Mulgheta Russom. Das hat richtig Spaß gemacht! Kurze Portraits der beiden Spieler finden Sie auf Seite 2.



IBSA Blindenfußball-EM 2017
18.–26.08.2017

Eröffnet wird die EM am 18. August 2017 durch die deutsche Blindenfußball-Nationalmannschaft. Der Gegner ist Italien.

Wer dabei sein möchte, kann sich, für einen Eintrittspreis ab 5€, Karten für das Auftaktspiel über die Internetseite

www.euro2017.berlin oder per
Telefon unter 030 3083387-140
bestellen.

**Seien Sie
dabei!**



Die Fußballspieler Alexander Fangmann und Mulgheta Russom mit Fahrerin Ute Christeinicke

Die deutsche Nationalmannschaft

Das sind zwei „unserer Jungs“

Wer sind eigentlich die Spieler, die bei der EM für Deutschland in der Blindenfußball-Nationalmannschaft spielen? Zwei von ihnen stellen wir Ihnen heute kurz vor.



Alexander Fangmann (Kapitän, Feldspieler)

Der 32-jährige Alexander Fangmann hat Rhetorik und Sprachwissenschaften studiert und ist mit acht Jahren voll erblindet. Er gilt als Allroundspieler und spielt seit der ersten Saison 2006/2007 in der Blindenfußball-Bundesliga. Dazu ist er Spielervertreter beim Weltverband IBSA, Sub-committee 5 a-side football.

Aktueller Verein: MTV Stuttgart

Länderspiele: 62

Länderspieltore: 12



Mulgheta Russom (Feldspieler)

Mulgheta Russom ist als Dreijähriger mit seinen eritreischen Eltern nach Deutschland gekommen und mit 19 Jahren durch einen Autounfall voll erblindet. Bei Länderspielen ist er seit Jahren der „erste Mann“, der die Strafstoße schießt. Seine Treffsicherheit hat der 39-Jährige auch schon im Fernsehen bewiesen: Im April 2016 gewann er beim Aktuellen Sportstudio (ZDF) das Torwandschießen.

Aktueller Verein: MTV Stuttgart

Länderspiele: 56

Länderspieltore: 13

Die Blindenfreunde Mobilitäts-Aktion 2017

Unterstützen Sie unser Blindenmobil

Drei Standorte fehlen noch. Helfen Sie mit!

In Deutschland gibt es ca. 500.000 blinde und 1.000.000 sehgeschädigte Menschen, die unsere Unterstützung benötigen. Wir haben also noch einiges vor. Unterstützen Sie uns mit einer Spende damit wir noch mehr blinden und sehgeschädigten Menschen mit unseren Blindenmobilen helfen können!

Sie möchten lieber einen bereits aktiven Standort unterstützen? Sehr gern! Auch hier wird jedes Jahr viel Geld für den Fahrer, das Fahrzeug und die Wartung gebraucht.

Ihr Einsatz: schon mit kleinen Beiträgen Großes bewirken

Viele Förderer unseres Blindenmobils sind schon mit 20 € pro Monat für unseren wichtigen Mobilitätsservice dabei.

Weil sie wissen: Gemeinsam können sie mit einer kleinen (Dauer-) Spende in Summe Großes bewirken!

Und Sie? Sie möchten lieber einmalig eine größere Summe spenden? Der Überweisungsträger liegt für Sie bereit.



**Unser
Blindenmobil**
Kostenloser
Mobilitätsservice,
unbezahlbare Hilfe

-  Aktive Standorte
-  Geplante Standorte (Stand Mai 2017)